

certaines sommets soient largement tracés. Derniers sommets par grand beau temps avant le retour à Tromsø dans le mauvais temps, de retour également.

En résumé, un début de raid difficile, envie de tout arrêter, une fin splendide, envie de repartir.



Sur le Nordmannviktinden avec les Alpes de Lyngen en arrière plan

**Les participants de notre groupe** : Antoine, Florent, Isabelle, Jean-Pierre , Michal et moi (Michèle)

**La video du voyage** : <https://www.youtube.com/watch?v=JxcCfp9YqI4>

**Le compte rendu sur C2C** : <https://www.camptocamp.org/routes/1640454/fr/finmark-gums-2024-traversee-de-olderdalen-a-oksfordhamn>



Sur le Nordmannviktinden avec les Alpes de Lyngen en arrière plan

## A ORNANS, UN PONT DE L'ASCENSION SOUS LE SIGNE DU SOLEIL ET DES TIQUES

Claire Pildjian

Une douzaine de Gumistes ont mis à profit l'un des ponts du mois de mai pour aller admirer ceux de la petite Venise Comtoise – je veux bien évidemment parler d'Ornans !

Coup de chance, le soleil est de la partie en ce printemps bien pluvieux. Voilà qui promet de belles journées pour grimper !

Face aux cotations souvent pas données, certains préfèrent profiter du pique-nique... ... Pendant que les exploits sur la falaise se multiplient !



Au sommet des voies, on est récompensé par de belles vues sur les méandres de la Loue.

Le soir, quel plaisir de retrouver notre camping bucolique, sur les bords de la Loue, et de prendre l'apéro au doux bruit de l'eau, des canards... et de nos charmants voisins suisses – que d'aucuns qualifieront d'un peu bruyants !

L'auteur de l'article n'étant pas germanophone, les propos échangés par lesdits Suisses à notre rencontre, sur un ton manifestement agressif et avec force grimaces, ne





pourront malheureusement être retranscrits.

Du bruit, il y en a aussi au pied de la falaise, car nos voisins helvètes sont venus en nombre grimper à Ornans, au grand dam des valeureux gumistes en quête de silence – certains rendront les armes et préféreront passer une après-midi plus au calme au musée Courbet.



Mais le point d'orgue du week-end reste le concours de tiques, avec Pascale en tête du palmarès, loin devant tous les autres concurrents. Dominique est même déclaré hors-jeu, puisqu'il n'en a attrapé aucune – c'est peut-être qu'il a passé plus de temps sur la falaise qu'assis dans les fougères ? L'apéro du soir s'accompagne ainsi d'une démonstration de la bonne utilisation de la tire-tique : Danielle est experte en la matière !

Impossible de quitter Ornans sans un dernier dîner sur les bords de la Loue, pour déguster la fameuse truite du Doubs !



Après une dernière journée d'escalade, c'est le retour pour Paris, en évitant les bouchons de cette fin de l'Ascension... Bibi en profite pour recruter des gros bras pour donner un petit coup de propre à la voiture !

